Die neue Homepage ist online: Das neue, digitale Gesicht der ÖPG

FEICHTINGER I.1

¹Naturhistorisches Museum Wien, Burgring 7, 1010 Wien; E-mail: iris.feichtinger@nhm-wien.ac.at

Seit Beginn dieses Jahres präsentiert sich die Österreichische Paläontologische Gesellschaft mit der neuen Homepage <u>www.fossils-of-austria.at</u>. Dieses Vorhaben wurde durch die großzügige Unterstützung der Österreichischen Geologischen Gesellschaft ermöglicht, wodurch unsere Homepage nun mit jener der ÖGG gekoppelt wurde. Die Fusion des Internetauftrittes beider Gesellschaften stellt einen wichtigen Schritt für zukünftige Kooperationen dar und ermöglicht unter anderem weitere Vorteile, wie zum Beispiel Vergünstigungen bei Kursen, Tagungen und Exkursionen beider Gesellschaften. Nach wochenlanger Vorbereitungszeit, Datenrecherche und Probedurchläufen ging die Homepage im Jänner 2019 online und erbrachte bis Dato viele positive Rückmeldungen.

Im Detail informiert die neue Seite über den aktiven Vorstand, die Mitglieder des Beirates und die jeweiligen Kontaktadressen für Anfragen jeglicher Art. Um das Interesse möglichst vieler, bereits bestehender sowie potentieller neuer Mitglieder zu wecken, bieten wir in Zukunft jährlich Exkursionen an, welche zeitnah auf der Homepage angekündigt werden. Um Einblicke in unsere Ausflüge zu erhalten und um den Einen oder Anderen unsere Unternehmungen schmackhaft zu machen, wird nach jeder Exkursion ein kompakter Bildbericht online gestellt, wo unter anderem die schönsten Fundstücke präsentiert werden. Ein weiterer wichtiger Menüpunkt bezieht sich auf österreichische Forschungsinstitutionen. Unter diesem Menüpunkt werden, nach Bundesländer gelistet, Institutionen, Universitäten und Museen mit den jeweiligen Ansprechpersonen vorgestellt, welche bei Fragen oder für Bestimmungshilfen von Fossilien mit Rat und Tat zur Seite stehen. In weiteren Menüpunkten befinden sich Informationen zu den Statuten, der Mitgliedschaft oder zu Tagungen.

Zusammenfassend erfüllt die neue Homepage alle Kriterien eines modernen, bedienerfreundlichen und informativen Internetauftrittes, wodurch es dem paläontologisch interessierten Publikum erleichtert wird, sich über die Gesellschaft und deren Aktivitäten zu informieren und bei etwaigen Fragen mit dem Vorstand in Kontakt zu treten.